
Ergebnisbericht Stammtisch 19.05.2022 

 

1. Internet im Saal 
Besprochen wurde, dass es sinnvoll wäre in den Saal festes Internet zu Installieren um die 
Stammtische parallel auch über Teams stattfinden zu lassen.  
Ergebnis: Dete stimmt zu, dass ein CAD-Kabel von seinem Router in den Saal gezogen werden 
darf. Finn klärt Kosten und Machbarkeit mit Dave. # 
Zuständig: Finn; Dave 

2. Verbesserung Kommunikation 
Man war sich einig, dass die Kommunikation im Verein nicht optimal läuft. Informationen 
sollten einfacher zugänglich werden. Ggf. könnten Teile des Mitgliederbereichs auf der 
Homepage öffentlich gemacht werden damit jeder sich über die Aktivitäten des Vereins 
informieren kann (Auch Nicht-Vereinsmitglieder). Finn nimmt den Punkt mit in die nächste 
Vorstandssitzung. Ggf. müssen die Adresslisten einmal aktualisiert werden.  
Zuständig: Vorstand 

3. JHV-Termin  
Diese sollten mit Dete abgestimmt werden. Insbesondere, weil die Burg teilw. auch 
vermietet wird und eine Doppelbelegung zu vermeiden ist. Aber auch, weil es sinnvoll wäre 
das Dete als Burgbesitzer teilnimmt.  
Zuständig: Vorstand 

4. Arbeitseinsätze 
Am 28.05. ist Arbeitseinsatz. Der Plan soll für den Markt vorbereitet werden. Baumstümpfe 
müssen klein gesägt und zu Brennholz verarbeitet werden. Grünrückschnitt liegt quasi 
überall an. Die Brombeere muss mit Steinen eingerahmt werden. Restl. Brombeere muss 
ausgebuddelt werden.  Sollte Zeit und Lust und ausreichend Manpower vorhanden sein, 
dann kann Baumaterial zur neuen Garage Transportiert werden.  
Der Donnerstagsarbeitseinsatz soll wieder ins Leben gerufen werden.  
Zuständig Finn / Maresa / Dave UND IHR ALLE, WIR BRAUCHEN EUCH!!! 

 

Nächster Stammtisch: 30.06.2022; 18:30 Uhr. Sollte Interesse an einer Teams-Teilnahme bestehen 
bitte vorab Info an Finn. 


